

Karlsbrücke

Wahrzeichen Prags und Bestandteil jeder Klassenfahrt ist der Gang über die Karlsbrücke. Die Karlsbrücke ist eine der ältesten Steinbrücken Europas und verbindet die Altstadt mit der Kleinseite. Erbaut wurde die Brücke bereits im 14. Jahrhundert und machte Prag schnell zu einem bedeutenden Handelsstandort. Die aktuellen Skulpturen, welche meist besonders beliebt sind, wurden erst später angebracht. Die Originale befinden sich heute im Nationalmuseum. Die Skulpturen, die man heute an der Brücke sehen kann, sind originalgetreue Repliken, die seit 1965 schrittweise angefertigt und angebracht wurden. In der Hochsaison gehen rund 30.000 Passanten täglich über die Brücke. Unser Tipp für Ihre Klassenfahrt: Die beleuchtete Karlsbrücke am Morgen oder am Abend besuchen.



Wir haben diese Infos in der Hoffnung, dass sie Ihnen die Vorbereitung Ihrer Klassenfahrt nach Klatovy/Tschechien erleichtern, online gestellt. Wir haben jedoch keinen Einfluss auf Änderungen der Öffnungszeiten, künftige Richtigkeit der Kontaktdaten, Aktualität der Eintritts- und Mietpreise, usw. Trotz regelmäßiger Überprüfung der Angaben können wir folglich keine Gewähr für diese übernehmen.